



La Brigade Anti Sardinards (BAS) a pris d'assaut l'espace où les militants du RDPC, avaient prévu célébrer les 40 ans de Paul Biya au pouvoir.

Au pouvoir depuis 1982, le président Paul Biya, aujourd'hui âgé 89 ans, a entamé ce 6 novembre sa quarantième année de règne à la tête du Cameroun.

En France, ses partisans avaient prévu célébrer ce grand moment historique dans un espace privé réquisitionné dans la capitale française.

Seulement, au moment de lancer la célébration de ces noces d'émeraude, les inconditionnés de Paul Biya vont se heurter à un farouche mouvement dissident logé dans les diasporas camerounaises appelé la BAS.

Les activistes de la BAS ont saccagé la salle des fêtes où devait se tenir les festivités.

Les partisans de Paul Biya, eux, n'ont pas eu le choix que de prendre la poudre d'escampette

Quelques clichés



